

Montréal ». « N'est-ce pas, ajoutait Monseigneur, en se tournant vers l'archevêque de Saint-Boniface, vous pouvez le dire, vous qui êtes son neveu et le connaissez depuis plus longtemps que moi encore, je ne pouvais choisir un meilleur auxiliaire ? L'accord le plus parfait n'a jamais cessé de régner entre nous ».

« Oh ! vous avez eu à cela, Monseigneur, votre large part », a répondu Mgr Racicot.

Le clergé et les fidèles de notre vaste diocèse, nous en sommes certain, s'unissent de grand cœur à Mgr l'archevêque dans les vœux qu'il forme, et dans le souhait qu'il exprimait dimanche, de conserver longtemps l'auxiliaire si dévoué et si bon à tous que la Providence lui a donné.

AD MULTOS ANNOS !

LA VIERGE DE LOURDES

D*E grandes fêtes ont lieu cette année sur les bords du Gave, pour célébrer le cinquantième anniversaire de la première apparition de la Vierge Immaculée, dans la grotte à jamais bénie*

Très peu de fidèles pourront assister à ces fêtes, mais tous laissent aller leurs pensées et leurs prières au pays du miracle.

Nos lecteurs liront donc avec joie et édification le récit de la première apparition, récit fait par un témoin oculaire, M. J.-B. Estrade, employé, en 1858, dans l'administration des contributions indirectes, à Lourdes.

La première apparition eut lieu le jeudi gras, 11 février 1858, vers midi et demi ou une heure du soir ; mais je m'arrête pour laisser parler la voyante. Le récit qui va suivre, je l'ai entendu dix fois, vingt fois, cent fois peut-être, de la bouche de la petite extatique. Je crois pouvoir le reproduire dans